



L'URPS Médecins Libéraux du Languedoc-Roussillon organise les 4e Rencontres pour une Santé Durable, à la Grande Motte (Hérault) le samedi

6  
juin 2014

. Cette journée de conférences et d'échanges est ouverte à tous les médecins, professionnels de santé et associations des patients.

Renseignements et inscriptions : [unionlr@urpsml-lr.org](mailto:unionlr@urpsml-lr.org) · Tél. 04 99 52 44 99

L'avenir de la médecine libérale, sa place au cœur de l'offre de soins, seront au cœur des 4e Rencontres Santé Durable.

La matinée sera consacrée à la question de l'identité des médecins libéraux, avec une approche historique et comparative de la médecine libérale (Patrick Hassenteufel

, Université de Versailles-Saint Quentin, spécialiste de l'action publique) puis la réflexion, souvent décapante et toujours très argumentée, de l'économiste Frédéric Bizard

, enseignant à Sciences Po Paris.

Les débats de l'après-midi porteront sur la crise sociale et les mutations que traverse la médecine libérale. Le Dr Patrick Gasser, Président de l'UMESPE-CSMF (Union nationales des médecins spécialistes confédérés) ouvrira cette séquence, que complétera une table ronde

Écrit par URPS Médecins Libéraux du Languedoc-Roussillon  
Vendredi, 22 Mai 2015 16:13 -

---

réunissant des décideurs régionaux en santé publique (ARS, Caisse d'assurance maladie, Ordre des Médecins, Collectif inter-associatif sur la santé du Languedoc-Roussillon...). Pascal Beau, Président de l'Observatoire européen de la protection sociale sera en conclusion le "grand témoin" de cette journée.